

В Федерацию боулинга России

Я должен сообщить Вам, что девять Ваших игроков получили штрафные очки после турнира во Франции «Брансвик Евро Челендж», входящего в Евротур 2012 по боулингу. Игроки имеют право обратиться к администратору Евротура (ЕВТ), если он/она не согласны с причиной получения штрафных очков.

Обращение должно быть направлено в течение 14 дней, но не позднее 11 апреля 2012 года, после опубликования Федерацией этой информации о штрафных очках.

Порядок оформления жалоб игроков можно прочесть в п. 29.10 и 29.11. правил Евротура по боулингу 2012.

Информацию о системе начисления штрафных очков можно найти в п. 24, 27-29 правил Евротура по боулингу 2012.

Вы найдёте информацию о начисленных штрафных очках в таблице:

Пол	Фамилия	Имя	Страна	Очки	Дата	Причина
М	Bulavin	Ilya	Россия	1	01.03.2012	поздний отказ
М	Panchenko	Alexander	Россия	1	19.02.2012	поздний отказ
М	Soldatenko	Stanislav	Россия	1	01.03.2012	поздний отказ
Ж	Ivleva	Iuliia	Россия	2	13.03.2012	поздний отказ
М	Shershakov	Nikolay	Россия	2	13.03.2012	поздний отказ
М	Drozhibin	Alexey	Россия	3	19.03.2012	неявка
М	Hammud	Adel	Россия	3	23.03.2012	неявка
М	Konovalov	Ernest	Россия	3	21.03.2012	неявка
М	Moiseev	Pavel	Россия	3	24.03.2012	неявка

Я прошу Вас проинформировать игроков о штрафных очках, которые они получили и об их правах обжаловать данное решение. Как сообщалось выше, все жалобы должны быть направлены мне не позднее 11 апреля 2012 года.

Отстранения игрока

Юлия Ивлева (Iuliia Ivleva) с этими полученными очками набрала всего 4 штрафных очка. Это означает, что она будет отстранена от дальнейшего участия в Евротуре, если не обжалует это решение и её жалоба не будет принята. Если жалоба не будет принята, то она будет отстранена от участия в Евротуре на 4 соревнования (турниры с 06 по 09): 6th Qubica/AMF Open 2012, 3rd Track Dream-Bowl Palace Open 2012, Bowltech Aalborg International 2012 and Odense International.

Пожалуйста, проинформируйте игроков уже сейчас.

Best regards

Christer Jonsson

EBT Administrator

Tulpanvägen 11

176 74 Järfälla

Sweden

phone +46 8 583 502 12

fax +46 8 583 502 12

mobile +46 708 75 19 87

christer.jonsson@swebowl.se

To Russian Bowling Federation

I have to inform you that nine of your players received penalty points at EBT 2012 Tournament Stop 1 - Brunswick Euro Challenge, France

The players have the right to claim to EBT Administrator if he/she does not agree with the reason for penalty points.

The date for claims is 14 days after the federation was notified about the penalty points given – in this case **latest 11 April 2012**.

You can read about claims in EBT Rules paragraphs 29.10 and 29.11

You can read about the penalty point system in paragraph 24 and 27-29 in EBT Rules 2012. See attachment.

You find the information about penalty points in the list

G	Last name	First name	Federation	P	Date	Reason
M	Bulavin	Ilya	Russia	1	01.03.2012	late cancelation
M	Panchenko	Alexander	Russia	1	19.02.2012	late cancelation
M	Soldatenko	Stanislav	Russia	1	01.03.2012	late cancelation
F	Ivleva	Iuliia	Russia	2	13.03.2012	late cancelation
M	Shershakov	Nikolay	Russia	2	13.03.2012	late cancelation
M	Drozhibin	Alexey	Russia	3	19.03.2012	no show
M	Hammud	Adel	Russia	3	23.03.2012	no show
M	Konovalov	Ernest	Russia	3	21.03.2012	no show
M	Moiseev	Pavel	Russia	3	24.03.2012	no show

I ask you to inform your player about the penalty he/she has received and the right he/she has to claim. As mentioned above all claims must be done to me **latest 11 April 2012**.

Suspension of player

Iuliia Ivleva has with these penalty points passed a total of 4 penalty points. That means she will be suspended if she not claims and her claim will be accepted. If no accepted claim she will be suspended four tournaments after the deadline for claims. The four tournaments are EBT Stops 6- 9 in 2012: 6th Qubica/AMF Open 2012, 3rd Track Dream-Bowl Palace Open 2012 , Bowltech Aalborg International 2012 and Odense International.

Please inform them already now

Best regards

Christer Jonsson

EBT Administrator

Tulpanvägen 11

176 74 Järfälla

Sweden

phone +46 8 583 502 12

fax +46 8 583 502 12

mobile +46 708 75 19 87

christer.jonsson@swebowl.se